

Madame Coralie Pailhes
Présidente de l'association Lionel et les Autres Victimes de la Route
15 ruelle des jardiniers – La Plazede
81 240 Lacabarede
<https://lioneletlesautresvictimesdelaroute.fr>
06 61 53 94 60

Lacabarède - le : 21 AOÛT 2023

Monsieur Le Gabriel ATTAL
Ministre de l'Éducation Nationale et de la Jeunesse
HÔTEL DE ROCHECHOUART,
110 RUE DE GRENELLE,
75357 PARIS SP 07

Monsieur Le Ministre,

Par ce courrier, je me présente, maman de victime de la route depuis le 4 août 2017. Depuis, je me bats contre la violence routière. L'association que nous avons créée a développé un site <https://lioneletlesautresvictimesdelaroute.fr>

Notre combat prend en considération différentes causes d'accidentologies. La première qui me choque est le manque d'informations, l'incompréhension des jeunes via la sécurité routière. Je réalise différentes interventions dans les collèges et Lycées, les jeunes sont sensibles à la violence routière, mais ils n'arrivent pas à faire la relation avec elle, ils ont des difficultés à comprendre l'impact de l'alcool, de la drogue, de la vitesse, les principales causes accidentogènes et surtout que la route TUE.

En 5e et 3e, ils passent ASSR, mais ce n'est pas suffisant, ils devraient avoir plus d'interventions, je dirai une par mois, en lien avec leur planning scolaire pour traiter l'alcool, la drogue, la mort sur la route, un blésé de la route.

Une relation qui peut très bien rentrer en français, enseignement moral et civique. Il ne savent pas répondre à de simple question, « C'est quoi la Sécurité Routière », «Comment on se protégé, comment on peut protéger les autres », je souhaiterai avec l'aide mon département le Tarn, créer une vidéo, une brochure pour expliquer simplement et avec leurs langages pour ne pas paraître comme donneur de leçon, mais une personne qui les prends en considération, comme ils sont.

Il est important, voir primordial d'apporter une culture sur la sécurité routière beaucoup plus importante qu'actuellement. Ce sont les futurs conducteurs, si l'on veut faire baisser la mortalité sur les routes, c'est une priorité.

Je me suis inscrite sur le portail « La réserve citoyenne », pour intervenir sur mon département, je vous propose de faire une opération pilote et de voir les résultats, suivant le comportement des jeunes.

Je reste à votre disposition pour des informations complémentaires.

Dans l'attente de votre réponse, veuillez agréer Monsieur Le Ministre, l'expression de ma haute considération.